

<<人间天书>>

图书基本信息

书名：<<人间天书>>

13位ISBN编号：9787501553969

10位ISBN编号：7501553963

出版时间：1989-11

出版时间：知识出版社

作者：刘强 编

页数：104

版权说明：本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问：<http://www.tushu007.com>

<<人间天书>>

内容概要

- 1.将训练题按难度分层次设计，加强基础训练，逐级提升，注重能力形成。
- 2.题目设计精良，体现实践、综合、创新能力，对高考能力题型设计进行了科学的探索和最新的预测，准确把握高考动向，紧跟先进教育理念。
设题风格典型性高，仿真性强，注重原创题设计。
- 3.答案规范、详备、精炼，有助于读者养成良好的答题习惯，使您在考试中从容应对，万无一失。

<<人间天书>>

书籍目录

Unit 1 The world of our sensesSection 1 Welcome to the unit& Reading& Word powerSection 2 Grammar and usage& TaskSection 3 Project &Self-assessment综合检测题Unit 2 LanguageSection 1 Welcome to the unit& Reading& Word powerSection 2 Grammar and usage &TaskSection 3 Project &Self-assessment综合检测题Unit 3 Back to the pastSection 1 Welcome to the unit& Reading& Word powerSection 2 Grammar and usage £ TaskSection 3 Project &Self-assessment综合检测题阶段性综合评估检测参考答案及解析

<<人间天书>>

编辑推荐

真情讲练，轻巧夺冠！

版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:<http://www.tushu007.com>